

生徒会プロローグ(2月第1週)

令和6年2月3日(月)

さて、今年は野球の明るいニュースが話題となった年でした。最近では、大リーグ・マリナーズで通算3089安打を記録したイチロー元選手がアメリカの野球殿堂入りをアジア人で初めて果たしました。また、同じ大リーグ・ドジャース大谷選手は本塁打及び、盗塁が50を超える50-50と呼ばれる偉業を達成しました。でも、それと同じくらい僕の心に残っているのが夏の甲子園で活躍した県内有数の進学校である石橋高校野球部です。文武両道をモットーとする石橋高校は、練習時間が平日は放課後の約2時間。その後塾へ通う選手も多いそうです。また、グラウンドも野球部を含む5つの部で共有するので、本格的な打撃練習も制限されたそうです。そのため、練習メニューは、監督や選手自身が考え、濃い内容で効率的に行った結果、夏の甲子園出場となりました。3回戦で、青森山田高校に敗れ、ベスト8進出はなりませんでしたが、努力と工夫で勝ち抜いた石橋高校野球部の選手を見て、自分の思いや気持ち次第で夢はかなえられると感じました。

最後にクイズです。野球でよく使われるサイン。言葉を使わざとも考え方や気持ちを伝えるのは動物も同じです。ゴリラが胸をたたくドラミングは自分の縄張りを主張するために行われています。では、人に近いゴリラやチンパンジーのDNAとヒトのDNAはどれぐらい違うのでしょうか。

- ① 62% ②98% ③100%

正解は、②の98%です。DNAにほとんど差はないそうですが、大きな2パーセントですね。

令和6年2月4日(火)

昨日、立春を迎え、暦の上では、春がスタートしたかと思いましたが、ニュースを見ると今日、4日からは春とはほど遠い冬の嵐がやってくるそうです。今シーズン最強寒波の影響で、今日は北日本から西日本の日本海側で大雪の恐れがあるそうです。また、短時間でたくさんの雪を降らせるそうで、それにより車の渋滞や立ち往生など、様々な影響が及ぶそうです。雪は子供である私たちにとってはうれしいかもしれません、大人の方たちにとっては少し迷惑かもしれませんね。

令和6年2月5日(水)

今日でちょうど学年末テスト1週間前となりました。皆さんテスト勉強は順調ですか？私は、もう少し勉強する時間を作り、取り組んでいきたいと思います。学年末のテストなので、自分の目標を達成できるように、前回の結果よりもいい点数がとれるように頑張っていきましょう。また、テスト期間で睡眠不足の人も多いと思います。ゆっくりと休んで、体調管理に気をつけていきましょう。

令和6年2月6日(木)

突然ですが皆さん、昨日が何の日だったか知っていますか？2月5日は「笑顔の日」です。社会を明るくする活動と行っているボランティア団体の人達が「ニコニコと、いつも笑顔でいる」ことを目的とし、「二(2)コ(5)」と読む語呂合わせから「笑顔の日」と設定しました。3年生の皆さんはもう学校に登校するのも、友達と毎日会えるのも、あと少ししかありません。1、2年生も今のクラスメートと一緒に過ごせるのもあと少しです。1日、1日を大切にし、毎日が笑顔であふれるように過ごせたら、いい思い出になると思います。

令和6年2月7日(金)

今日からテスト休みが始まります。テスト休みは来週の木曜日までとなっていて、1週間近くあります。学年で最後のテストなので、しっかりと計画を立てて効率よく勉強できるように努力していきましょう。私は図書館や塾の実習室など自分が集中できる場所で勉強しています。

話は変わりますが、ここ数日とても厳しい寒さが続いています。あと1週間くらい寒波が続くそうなので、しっかりと寒さ対策をして体調管理に努めていきましょう。